



## Grup Musik W.i.S.H. dari India Berambisi Menguasai Dunia

### Description

#### Grup Musik Wanita India W.i.S.H. Berpotensi Menjadi Sensasi Global

Grup musik wanita India yang terdiri dari Ri, Zo, Sim, dan Suchi, W.i.S.H., bertujuan untuk menjadi grup pop wanita pertama dari India yang merajai tangga lagu global. Mereka ingin membawa pesan positif tentang persaudaraan dan pemberdayaan perempuan melalui lagu-lagu mereka. Debut single mereka, Lazeez, menyuarakan tentang perempuan modern dan pentingnya mencintai diri sendiri.

#### Pengaruh Global Bollywood dalam Musik India

India memiliki sejarah yang kuat dalam musik dengan penyanyi wanita solo yang sukses seperti Lata Mangeshkar, Asha Bhosle, dan Shreya Ghoshal. Namun, grup musik wanita belum sepenuhnya meraih kesuksesan yang sama. W.i.S.H. berusaha untuk mengubah paradigma ini dengan membawa musik mereka ke dunia internasional.

#### Pesan Empowerment Dalam Musik W.i.S.H.

Melalui lagu-lagu mereka, W.i.S.H. ingin memberikan inspirasi kepada para gadis muda India untuk mengejar mimpi mereka. Mereka percaya bahwa keberhasilan Diljit Dosanjh menembus pasar global membuka jalan bagi grup musik India lainnya untuk membuat dampak global, dan W.i.S.H. siap membantu mengangkat citra "I-pop" ke tingkat internasional.

#### Membangun Identitas Grup Musik Wanita India

W.i.S.H. terinspirasi oleh grup musik wanita ternama, seperti Spice Girls dan Little Mix, dalam membangun identitas mereka. Setiap anggota memiliki karakteristik unik yang membantu memperkuat ikatan persahabatan mereka. Mereka juga mengakui pentingnya kolaborasi dalam musik, dengan harapan untuk berkolaborasi dengan grup pop terkenal seperti BTS.

#### Memimpin Revolusi Musik India

W.i.S.H. melihat diri mereka sebagai pelopor dalam membawa musik India ke pasar global. Mereka

merasa terhormat menjadi grup musik wanita pertama dari India dalam lebih dari 20 tahun dan siap untuk menerima tantangan dan harapan yang ada. Dengan dukungan dari produser musik ternama seperti Mikey McCleary di bawah naungan Sony Music Entertainment, mereka yakin bahwa tak ada yang tidak mungkin jika kita percaya pada diri sendiri.

## Ringkasan

Grup musik perempuan India, W.i.S.H., berambisi untuk membawa I-pop ke kancah musik global. Terdiri dari empat anggota, Ri, Zo, Sim, dan Suchi, mereka adalah girl group mainstream pertama di India dalam lebih dari 20 tahun. Dengan lagu debut mereka, Lazeez, mereka ingin menyebarkan pesan positif tentang persaudaraan dan pemberdayaan perempuan. Seperti apa pendapatmu tentang potensi sukses mereka di kancah musik internasional? Siapakah yang ingin kamu lihat berkolaborasi dengan W.i.S.H.? Bagikan pendapat dan harapanmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark